

50 Jahre VONBLON Maschinen GmbH



1967 wurde die Firma Vonblon Maschinen von Alfred Vonblon gegründet. Seit mehr als 22 Jahren beschäftigen sich die knapp 40 Mitarbeiter mit dem Vertrieb, Spezialaufbau und Kundendienst von POLARIS Fahrzeugen, Quad, ATV, Vierrädler, Ranger und Motorschlitten. Es werden die Gebiete Vorarlberg, Tirol und Salzburg mit eigenen Servicestützpunkten betreut, die Profi-Techniker von Vonblon bedienen genauso die Kunden im Schwarzwald, Südtirol und Salzkammergut.

In Nüziders ist ein POLARIS Profi-Center in der Planung, der Neubau soll noch im Jahr 2017 beginnen und auch in Salzburg ist der Umzug in ein geräumiges Verkaufslokal in Planung.

Der führende Händler im Alpenraum für POLARIS Raupenquads und raupenbetriebene Vierrädler hat für diesen Winter einige Neuheiten am Start, vor allem das

Thema Sicherheit wird großgeschrieben. Deshalb wird für die Raupenquads die neue Heck-Krallenbremse präsentiert, weiters der neue Raupenquad POLARIS Sportsman 1000 mit Sicherheits-Rahmenverstärkung rundherum, eine absolute Neuheit am Markt.

Auch die Rettungsausführung für den POLARIS Sportsman 1000 mit der Akja-

aufnahme wurde neu konstruiert und die Aufbauten für den Ranger 1000 Rescue an die neuen Gerätschaften angepasst.

Die POLARIS Ranger 1000 als 3-Sitzer und Ranger 1000 Crew als 6-Sitzer lösen die bewährten Ranger 900 Geräte ab und verfügen jetzt über die notwendige Leistung von mehr als 80 PS, die für den Transport von Waren, Personal und



Ranger-EV-LIPO-Winter Akku-Transporter.



Der POLARIS Sportsman 1000 Vonblon Alpin.



Verstärkungsrahmen für POLARIS Raupenquad Alpin.

Gästen so dringend notwendig sind. Die POLARIS Ranger 1000 werden mit den Raupen auf die Straße typisiert und entsprechen damit auch den neuen Sicherheitsstandards.

Im Anhängerbereich ist die Fa. Vonblon genauso führend wie bei den Raupenquads, das Sortiment wurde weiterhin vergrößert - es werden zugelassene Anhänger mit Stollenreifen für den Winterbetrieb angeboten und Kinderanhänger für Skischulen – mit Genehmigung für den Personentransport – auch hier geht es um Sicherheit.

Auch im Bereich Akku-Transporter lässt es Vonblon so richtig krachen, exklusiv baut er die Ranger EV in Lithium Ausführung auf und betreibt damit einen



Akja-Heckaufnahme für POLARIS Rettungsquad.

Heck-Krallenbremse für POLARIS Raupenquad Alpin.



Kinderanhänger mit Genehmigung.

Sommer/Winter 12 Monatstransporter mit Räder und Raupen, Kabine und Heizung und großer Ladefläche – mit Batteriebetrieb wohlgemerkt - mit großem Leistungspotential und All-Saisonen-Nutzungskonzept.

Die neuen Modelle und Sicherheitsausstattungen finden Sie auf der Homepage von Vonblon oder Sie nehmen telefonisch unter 05552 - 63868 Kontakt auf. Ein Mitarbeiter wird mit Ihnen einen Termin vereinbaren.



POLARIS Ranger mit Vonblon-Aufbau für die Tiroler Bergrettung.

PR
vonblon.cc



SPM1000 Ein neues Einsatzfahrzeug für die Bergrettung Schwaz, der neue POLARIS Sportsman 1000 Vonblon Alpin mit Spezialaufbau und Sonderausstattung. Berg Heil!